



Gambar 31 dan 32. Foto *Fullbody* dan *Medium Close-up* Olivia *Teen Live Action* dengan Gaun Putih
(Sumber: Better Tomorrow, 2023)

Pada konser kedua Olivia *teen* memakai *dress* putih *one piece* yang simple dan sederhana tanpa lengan yang dipermanis dengan *outer* putih transparan bermotif bunga-bunga. Pemilihan *dress* berwarna putih ini dipakai oleh Penulis untuk mengenang masa kanak-kanak Olivia, yang selalu mengenakan baju berwarna putih dalam animasi tersebut. Pemilihan warna putih dilakukan oleh Penulis karena warna tersebut identik dengan warna yang ada pada keluarga sebelumnya yaitu warna kuning, *orange* dan putih. Warna-warna tersebut identik dengan warna bunga matahari yang selalu ada di kehidupan Olivia sebelumnya.

Properti yang dipakai oleh Olivia *teen* pada konser pertama dan kedua adalah gitar. Pemilihan gitar sebagai instrumen yang dimainkan oleh Olivia *teen* adalah karena dia suka mendengar ayahnya yang memainkan gitar untuknya saat kecil. Jepit rambut bunga matahari dipakai oleh Olivia *teen* saat konser kedua. Hal ini juga untuk mengenang masa kecil yang dihabiskan bersama ayahnya.

5. KESIMPULAN

Film animasi *hybrid* “*Better Tomorrow*” menceritakan tentang perjalanan hidup seorang tokoh yang bernama Olivia sejak dari masa kanak-kanak menjadi seorang remaja. Dalam hidupnya dia mengalami kejadian yang sangat traumatik yang membuat dia tidak dapat tinggal bersama ayahnya lagi. Olivia *child* yang ceria

berubah menjadi Olivia *teen* yang tenang, tangguh dan lebih dewasa. Perubahan yang positif ini dia dapat karena keluarga baru yang menampungnya sangat sabar dan suportif sehingga perlahan-lahan dalam proses selama enam tahun tinggal dengan mereka membuat Olivia *child* dapat melupakan kepedihannya dan melanjutkan hidupnya.

Olivia *child* yang polos menjadi Olivia *teen* yang sudah memiliki pengalaman hidup yang luar biasa. Olivia *child* yang masih kanak-kanak yang mempunyai cita-cita ingin menjadi seorang musisi karena mengidolakan ayahnya akhirnya berhasil mencapai cita-citanya yang menjadikan Olivia *teen* sebagai musisi dan penyanyi.

Terlihat perubahan fisik dan bentuk tubuh yang terjadi dari Olivia *child* menjadi Olivia *teen* pada film ini. Seperti Olivia *child* yang tadinya berwajah bulat dan berpipi *chubby* menjadi Olivia *teen* yang berwajah bulat dengan pipi sedikit tirus. Olivia *child* yang proporsi tubuhnya pendek telah berubah menjadi Olivia *teen* yang bertubuh tinggi. Olivia *child* yang masa kanak-kanaknya identik dengan pakaian yang berwarna putih yang melambangkan kepolosan berubah menjadi Olivia *teen* dengan pakaian merahnya yang melambangkan keberanian dan ketangguhannya.

Gambaran tokoh utama pada film ini adalah contoh yang positif dalam hal perubahan seorang anak menjadi remaja. Akan tetapi dalam kehidupan nyata banyak hal yang terjadi kebalikannya. Karena kehilangan yang terjadi dan tidak mendapatkan bimbingan dari orang yang tepat seperti keluarga baru Olivia, membuat seorang remaja mengalami perubahan negatif seperti menjadi anak yang broken home, pemabuk, pencuri dan lain sebagainya.